

**AYUDAS A LA INVESTIGACIÓN DE LA FUNDACIÓN FRANCISCO AYALA
XVI CONVOCATORIA, AÑO 2024
RESOLUCIÓN**

El día 20 de marzo de 2024 se ha reunido en Madrid la comisión encargada de otorgar las ayudas a la investigación de la Fundación Francisco Ayala en su XVI convocatoria. Formaban parte de la comisión doña Carolyn Richmond de Ayala, Presidenta de Honor de la Fundación Francisco Ayala; don Darío Villanueva Prieto, catedrático emérito de la Universidad de Santiago de Compostela y académico de la RAE, y don Manuel Gómez Ros, director de la Fundación Francisco Ayala, que actuó como secretario de la comisión.

Tras valorar los proyectos concurrentes, la comisión acordó por unanimidad otorgar una ayuda al proyecto “Francisco Ayala ante el invierno: literatura, sociología y derecho en la crisis de entreguerras (1927-1936)”, presentado por don Javier San Andrés Corral (Universidad Complutense de Madrid).

En Granada, a 21 de marzo de 2024



fundación
FRANCISCO AYALA

Fdo. Manuel Gómez Ros, secretario de la comisión

fundación **FRANCISCO AYALA**